

SALTOS DEL LAJA

Se dice que cuando esas tierras las habitaban los mapuches, los SALTOS DEL LAJA eran un lugar de culto donde los más jóvenes se convertían en “hombres” si lograban atravesar caminando de un lado al otro el salto de mayor tamaño...



Los saltos son cuatro cascadas del río de La Laja; las dos primeras tienen una altura de 55 m. y las dos entre 30 y 40 m. Las caídas se transforman en caudalosos y torrentosos ríos rodeados de una bella vegetación, donde se puede navegar en bote, canopy, cabalgatas o hacer trekking.



El lugar se hizo conocido porque la antigua Ruta 5 obligaba a los viajeros a pasar por un estrecho puente que tenía de fondo las imponentes cataratas. Cerca están: el Centro de Esquí Antuco, el Parque Nacional Laguna del Laja, el Poblado de Rere (con una artesanía muy típica) y el Salto de las Chilcas.

Ruta 5 Sur, km 483.

VIII Región. **Capital:** Concepción
Población: 1.423.459* - **Superficie:** 23.890,2 km²

*Fuente: INE. Proyecciones de población al 2016.

BITÁCORA



PIENSA, GRAN PENSADOR

A propósito del caso del proyecto Dominga que en 2017 fue rechazado por el Consejo de Ministro por el problema medio ambiental, ¿cómo crees debiera ser la relación entre crecimiento económico y cuidado del medio ambiente en el siglo XXI? ¿Por qué?



EL ARTISTA ERES TÚ

Te solicitan de la Municipalidad de Laja hacer un afiche, logo y eslogan que representen el Salto del Laja y convoque a los turistas a visitarlo sustentablemente.

Logo

Eslogan

Afiche